



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

**REUNION EN LA CUMBRE.** Nueva York, diciembre 7. Una reunión en la cumbre de enero, en la isla de Guadalupe acordaron hoy el Primer Ministro, de Gran Bretaña James Callaghan; el Canciller de Alemania Occidental, Helmut Schmidt; el Presidente de Estados Unidos, Jimmy Carter y el Presidente de Francia, Valery Giscard d'Estaing.

## Se Celebrará una Reunión Cumbre en Isla Guadalupe

PARIS, Dic. 7 (AP). — El Presidente Valery Giscard d'Estaing invitó al Presidente norteamericano Jimmy Carter, al Canciller alemán Occidental Helmut Schmidt y al Primer Ministro británico James Callaghan a debatir "el estado del mundo a fines de 1978", en una reunión cumbre los días 5 y 6 de enero en la Isla caribeña de Guadalupe, anunció hoy aquí su vocero.

"La reunión será "personal e informal" aclaró el portavoz Pierre Hunt. No habrá declaraciones ni comunicados luego de

la reunión, que no tendrá por objeto adoptar decisiones, añadió.

En Washington, el Presidente norteamericano Jimmy Carter anunció que asistirá a la reunión cumbre de Guadalupe a fin de examinar la situación de la limitación armamentista y otras cuestiones de interés común.

En Bonn, el Canciller Schmidt indicó a través de su oficina de prensa que asistirá a la conferencia. En Londres, el Primer Ministro británico Callaghan anunció por intermedio de sus voceros que asistirá también a la cumbre guadalupeña.

Hunt dijo en París que la reunión de Guadalupe permitirá a los cuatro gobernantes debatir libremente la situación internacional global y cambiar opiniones "en un clima de confianza y amistad".

Los mandatarios Irán acompañados sólo por uno de sus asistentes, y el hecho de que sus es-

—Favor pase a la Pág. 50.

## Elevado Abstencionismo en Elecciones en España

MADRID, diciembre 7. (AP). El Primer Ministro Adolfo Suárez fue hoy blanco de presiones para que convoque a elecciones prontas el año entrante, a raíz de la abstención de casi un tercio del electorado en el referendo de ayer sobre una nueva Constitución.

Aunque la Constitución que estipula una monarquía constitucional bajo el Rey Juan Carlos fue aprobada en proporción superior de 8-1, y la votación transcurrió pacíficamente, la elevada tasa abstencionista restó algún brillo a la victoria del Gobierno.

El dirigente conservador Manuel Fraga instó a la convocatoria inmediata de elecciones par-

lamentarias y locales.

"El Gobierno ha perdido por amplio margen", dijo mientras se tabulaban aún los resultados finales de la elección de ayer. "El pueblo no tiene confianza en él".

Suárez convocó hoy a los principales Ministros de su Gabinete para estudiar los resultados de las elecciones, y según informes se manifestó preocupado, pero no alarmado al respecto.

Con las libertades y derechos que otorga la Constitución aprobada, la más democrática en la historia de España, se ha puesto fin formal, a 40 años de dictadu-

—Favor pase a la Pág. 60.

## Precio Petróleo Aumentará Confirma Arabia Saudita

JIDAH (Arabia Saudita), Dic. 7 (UPI) — El Ministro de Petróleo de Arabia Saudita, Jekue Ahmed Zaki Yamani, confirmó que los precios del fluido aumentarán el próximo año, y que lo único que falta por fijar es un porcentaje, según consignó hoy un informe de prensa.

El autorizado periódico saudita Al Medina informó que Yamani dijo que sus colegas de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), han decidido aumentar los precios cuando se reúnan el 16 de diciembre en Abu Dhabi.

"Todo está preparado para un aumento de precios", indicó Al Medina.

"En cuanto al porcentaje de aumento, se acordará Dios mediante", dijo Yamani, aunque no

mencionó cifra alguna.

Informes publicados recientemente en la prensa de Kuwait dijeron que la mayoría de los miembros de la OPEP se inclinan a aumentar los precios gradualmente entre el 5 y el 8 por ciento.

El Diario saudita Okaz informó, por su parte, que la mayoría de los miembros de la OPEP están de acuerdo con un aumento de precios el año próximo, "pequeño, pero no necesariamente en dosis iguales".

Yamani comentó que no cree que la situación política en Irán influirá en la posición de la OPEP, aunque la agitación en ese país se ha hecho sentir en el

—Favor pase a la Pág. 50.

## Millares de Extranjeros Quieren Salir de Irán

TEHERAN, Irán, diciembre (AP). Extranjeros e iraníes se esforzaban hoy por hallar asientos en los vuelos al extranjero, al tiempo que aumenta el temor de que los adversarios del Sha Mohammad Reza Pahlavi se preparan para un enfrentamiento decisivo con el ejército imperial en los próximos días.

Los funcionarios del Aeropuerto Mehrabad, de Teherán, informaron que un "caos manifiesto" reinaba allí a medida que millares de personas pugnaban por adquirir billetes de avión,

mientras que las aerolíneas anunciaron la cancelación de sus vuelos de llegada y salida a la ciudad durante el período crítico el domingo y lunes próximos.

Numerosos grupos de familiares de norteamericanos residentes en Irán llegaron a la capital procedentes del interior, al tiempo que grandes compañías norteamericanas como la General Electric, Westinghouse, Fluor Corp. y otras sacaban del

—Favor pase a la Pág. 109

## Carter Teme Problemas si Egipto-Israel no Firman Paz

WASHINGTON, diciembre 7. (UPI). El Presidente Jimmy Carter advirtió hoy que si Israel y Egipto no logran llevar a un acuerdo para la fecha prometida del 17 de diciembre, eso sería "un asunto muy serio" que podría tener "resultados adversos de gran alcance".

Carter también dijo a los periodistas que tomaron el desayuno con él en la Casa Blanca esta mañana que si Israel establece nuevas poblaciones en los territorios ocupados a los árabes, eso sería una violación de los Acuerdos de Camp David.

Carter destacó que Estados

Unidos considera la fecha del 17 de diciembre en forma mucho más seria que el Presidente de Egipto Anwar Sadat y el Primer Ministro de Israel, Menachem Begin.

Por eso, añadió Carter, está enviando al Medio Oriente al Secretario de Estado Cyrus Vance.

"Si dejamos pasar el 17 de diciembre sin firmar el tratado entre Israel y Egipto, eso arrojaría dudas sobre si ellos pueden ponerse de acuerdo sobre los difíciles términos del convenio", opinó Carter.

Además, dijo, "crearía un pre-

—Favor pase a la Pág. 52.

## Endurecen sus Posiciones Chile y Argentina Afirman

BUENOS AIRES, Dic. 7. (UPI). A poco menos de una semana de la decisiva entrevista que celebrarán en esta capital los cancilleres de la Argentina y Chile sobre el conflicto limitrofe que mantienen sus países en la región austral, hay total incertidumbre acerca de la salida última que pueda tener el problema.

Mientras en los sectores oficiales se advierte un prudente silencio en torno al espinoso tema, en ambos países se advierten síntomas de endurecimiento en las respectivas posiciones.

Chile, de acuerdo con lo expresado reiteradamente por los

voceros de su política exterior, seguirá aferrado al laudo que dictó a su favor la corona británica en el litigio por la soberanía de las Islas Picton, Nueva y Lennox en la zona del Canal de Beagle.

Asimismo, observadores locales creen que Chile insistirá en sus pretensiones de adentrarse en el Atlántico, quebrando lo que la Argentina sostiene como un principio tradicional que otorga jurisdicción sobre ese océano a los argentinos y concede a los chilenos jurisdicción sobre el Pacífico.

El diferendo, lejos de disten-

—Favor pase a la Pág. 52.

## Cierra con Baja Bolsa de Valores de Nueva York

NUOVA YORK, diciembre 7. (UPI). El valor de las acciones declinó hoy en la Bolsa de Nueva York al empeorar la situación en Irán, con el consiguiente efecto de una severa reducción en su producción de crudo por lo que la reunión de este mes de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) está siendo esperada con especial ansiedad en los medios inversionistas.

El promedio industrial de Dow Jones, que registra la actuación de actuaciones predilectas y que en términos generales marca la tendencia de la Bolsa, bajó 5,81 puntos al terminar el día al nivel de 816,09, después de haber ganado 15,07 puntos en las dos se-

—Favor pase a la Pág. 62.

## Eligen Nuevo Primer Ministro en Japón

TOKIO, diciembre 7. (AP). La dieta japonesa eligió hoy a Masayoshi Ohira Primer Ministro, tras un retraso de 24 horas, debido a luchas faccionales dentro del Partido Liberal Demócrata en el Poder.

Se considera que el nuevo Gobernante apenas introducirá cambios en las políticas de su predecesor, Takeo Fukuda.

La elección de Ohira quedó virtualmente asegurada cuando derrotó a Fukuda en la elección para la Presidencia del Partido, el 27 de noviembre. En Japón, el Presidente del Partido Mayoritario asume el cargo de Primer Ministro.

La transición de mandos se ha señalado para ayer, pero después de la renuncia de Fukuda, su facción en la Dieta rehusó participar en la elección de Ohira porque éste seleccionó a uno de los suyos, Unikichi Saito, para sucederlo en el cargo de Secretario General del Partido, se-

—Favor pase a la Pág. 60.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

**NUOVO PRIMER MINISTRO.** Tokio, diciembre 7. Los miembros del Parlamento japonés aplauden al líder del Partido Democrático Liberal de Gobierno, Masayoshi Ohira, parte superior derecha, que le eligieron hoy como nuevo jefe del Gobierno en sesión extraordinaria de la Dieta.